

À la recherche de la bonne échelle pour l'eau potable et l'assainissement

Dossier de la rédaction de H2o
September 2025

La question de la bonne échelle territoriale pour organiser les services d'eau potable et d'assainissement reste plus que jamais au cœur des préoccupations des collectivités. Un sujet d'autant plus stratégique que l'abrogation récente de la loi imposant le transfert obligatoire de la compétence eau et assainissement redonne davantage de liberté aux territoires pour structurer leurs services selon leurs réalités locales.

Replay des deux journées techniques organisées par l'Agence Adour-Garonne